Бланк заявления на участие в программе
	1. Название проекта
	«Точка опоры»

	2. Организация-реципиент
	Учреждение «Горецкий районный центр социального обслуживания населения»

	3. Цель проекта и его необходимость
	Содействие в социально-бытовой реабилитации людей с инвалидностью, формировании навыков самообслуживания, необходимых в самостоятельной жизни и для успешной интеграции в обществе.
Проект социально-бытовой реабилитации получателей социальных услуг направлен на обучение навыкам самообслуживания, выработку обязательных повседневных навыков, затрудненных в связи с имеющимися ограничениями, обучение приемам личной гигиены, навыкам приготовления и приема пищи, несложной работе по дому, технике использования несложных бытовых приборов и приспособлений. 
Реализация проекта посредством оборудованной модели специального помещения, предназначенного для социально-бытовой реабилитации людей с инвалидностью, позволит достичь максимально доступного уровня самообслуживания и самостоятельности в быту.

	4. Детализация проекта

	- плита электрическая с духовым шкафом (1 шт.) 800 долларов, 
- водонагреватель на 50 литров (1 шт.) 100 долларов, 
- холодильник бытовой с морозильной камерой Атлант (1 шт.) 400 долларов, 
- набор кухонной мебели (1 шт.) 300 долларов, 
- обеденная группа (1 шт.) 300 долларов,
- мойка из нержавейки (1 шт.) 100 долларов. Всё оборудование и мебель будут закуплены производства Республики Беларусь на общую сумму стоимостью 2000 долларов.

	5. Возможное содействие со стороны Республики Беларусь

	- освобождение от налогообложения,
- монтаж и установка техники и оборудования собственными силами



Application form for participation in the program
	1. The name of the project
	The "Fulcrum"

	2. The recipient organization
	Institution "Goretsky district center for social services of the population"

	3. The purpose of the project and its necessity
	Assistance in the social rehabilitation of people with disabilities, the formation of self-service skills necessary for independent living and for successful integration into society.
The project of social and household rehabilitation of recipients of social services is aimed at teaching self-service skills, developing mandatory daily skills that are difficult due to existing restrictions, teaching personal hygiene techniques, cooking and eating skills, simple housework, techniques for using simple household appliances and devices.
The implementation of the project through an equipped model of a special room designed for the social and household rehabilitation of people with disabilities will allow achieving the maximum available level of self-service and independence in everyday life.

	4. Project details
	- electric stove with oven (1 pc.) 800 dollars,
- water heater for 50 liters (1 pc.) 100 dollars,
- household refrigerator with Atlant freezer (1 pc.) 400 dollars,
- a set of kitchen furniture (1 piece) 300 dollars,
- dining group (1 pc.) 300 dollars,
- stainless steel sink (1 pc.) 100 dollars. All equipment and furniture will be purchased from the production of the Republic of Belarus for a total amount of $ 2,000.

	5. Possible assistance from the Republic of Belarus
	- tax exemption,
- installation and installation of machinery and equipment on their own
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